



# 概の木

平成27年度大槻小学校学校だより

平成28年 2月5日(金) No.15

教育目標：「じょうぶな体で進んで学び、実行力と思いやりのある子どもの育成」

〈スローガン〉 「きのうより今日 今日よりあした」・・・夢・目標への挑戦

「あたりまえのことをあたりまえに」・・・凡事徹底。学び・生活の基本を大事に



※ 印刷物は写真が見にくいいため、本校ホームページをご覧になると鮮明に見ることができます。

## なわとび大会、新記録ラッシュ

### 2月も寒さに負けず、元気いっぱいの子どもたち

先月末から行われてきたなわとび大会も2日(火)の6年生を最後に終了いたしました。時間を作って応援に来ていただいた保護者の皆様、ご家庭で励ましてくださった保護者の皆様、ありがとうございます。各学年ともに自己新記録や学年新記録がたくさん出ました。学年末にお渡しする「運動の記録」にも記入しますので、ご覧ください。下記に今年度、更新された学年新記録をご紹介します。

【あやとび】	2年	男子	回
		女子	回
	3年	男子	回
		5年	男子
6年	男子	回	
	【うしろとび】	2年	男子
女子			回
【交差とび】	4年	女子	回
	5年	男子	回
	6年	男子	回
【二重とび】	3年	男子	回
		4年	男子
	5年	男子	回
		女子	回(タイ記録)
	6年	男子	回



## 2月の行事

2日(火)	なわとび大会(6年) 新入学児童保護者説明会	23日(火)	校外子ども会
4日(木)	学力テスト(1~5年) AET来校	26日(金)	全校朝会(TV)
8日(月)	AET来校日	27日(土)	PTA奉仕作業 3.6年 7:00~
9日(火)	PTA常任委員会 SC来校日	29日(月)	AET来校日
10日(水)	鼓笛移杖式(4~6年) 6校時		
11日(木)	● 建国記念の日		
12日(金)	ブロック朝会		
16日(火)	SC、AET来校日		
19日(金)	授業参観・懇談会 児童下校 13:55 弁当の日 PTA総会 15:00		

お世話になります。



# 豆まき集会

2月3日(水)は節分。学校でも業間の時間に体育館で「豆まき集会」が開かれました。集会委員会の企画と運営で進められ、節分のお話を聞いた後、学年の代表による「大声大会」が行われました。出場者はステージの上で追い出したい心の鬼や主張したいことを体育館いっぱいに響く声で叫びました。

そのあと集会委員と大声大会の優勝者(5年車田くん)が豆をまきました。子どもたちは競って豆を拾っていました。とても盛り上がった集会でした。



福はうち！  
鬼は外！  
よい年でありますように。



# 新入学児童保護者説明会、開催

2月2日(火)に来年度の新入生保護者説明会がありました。市の社会教育指導員の鈴木 隆先生の「就学前子育て講座」ではお友達づくりゲームや上手なほめ方・叱り方、箸の持ち方・食事・トイレなどの一生にかかわる生活習慣などについて教えていただきました。「おこだてませんように」という絵本を通して子どもへのかかわり方についてもお話いただきました。ありがとうございました。

そのあと1年主任より入学前の準備や入学後の生活について説明させていただきました。来年度入学児童は現時点で80名前後で推移しています。3クラスの予定です。



# 「学校評価」

ご協力ありがとうございました

昨年、ご協力いただいた「学校評価」の結果がまとまりましたので、1月26日付けでお便りを配布させていただきました。詳しくは、そちらをご覧ください。また、本校のホームページの「お知らせ」欄にもアップしてありますので見ていただければ幸いです。

質問事項の中で、よい評価は今後も維持できるように努めてまいります。

比較的に「やや努力が必要」または「とても努力が必要」というご回答が多かったのは、

- ・「お子さんは学校での学習が身に付いていると思われるか」
- ・「お子さんは家庭学習や時間割をそろえる等の学習習慣が身に付いているか」
- ・「お子さんは早寝・早起き・朝ごはんなどの健康的な生活習慣が身に付いているか」という項目でした。

とても大切な部分ですので、学校が各家庭ときめ細かな連携を図り、双方で励ましながら「家庭学習の手引」をもとに学習習慣の定着を進めていく必要を感じました。それぞれのお子さんの能力や適性に合わせて課題を出したり、家庭と学校で同一歩調で励ましたりしていくことが大切です。また、ご家庭においても習慣化できるような環境整備についてご協力をお願いいたします。

「ご意見」の中で多かったのは、児童の「あいさつ」についてです。あいさつをしない子、こちらから挨拶しても返ってこない子が見られるというご指摘が複数ありました。特に朝の交通指導をしていただいている保護者さんの感じていることかと思えます。学校でも挨拶の大切さを指導してまいります。ご家庭でも「おはよう」「いただきます」「いってまいります」が言えるようご協力ください。